

Rando surprise !!!

Arrivant à Nantua devant un parking condamné et une route bloquée pour cause d'éboulements, nous sommes contraints de renoncer à « La Roche Merveilleuse » !

Mais c'est sans compter sur la détermination des 11 randonneurs qui n'ont pas eu peur de la pluie du matin... Nous décidons donc de démarrer une rando « découverte » au départ de Nurieux.

Nous longeons le Bois des Geais, Les Rochers de Vers, traversons La Combe et le Bois de l'Épinet pour atteindre Napt.

Et là, nous faisons la connaissance de Félicien (un guide et un artiste) qui va nous accompagner dans la Combe de La Valière jusqu'au Rocher des 3 Colonnes avec vue sur la cascade de Pisse-Vache.

Nous posons nos sacs au Belvédère qui surplombe la rivière d'Ain : repas sous le soleil !

Puis retour par la Chapelle Notre Dame de l'Étoile.

C'est avec regret que nous quittons Félicien pour rejoindre Mornay. Nous traversons de magnifiques champs de coquelicots et terminons notre périple à Nurieux autour d'un petit rafraîchissement.

Merci à Jean Marc, « l'animateur d'un jour », pour son aide précieuse ! et aux randonneurs pour leur compréhension, leur bienveillance et toujours leur bonne humeur !

A très bientôt pour découvrir « La Roche Merveilleuse ».

Véronique